



**MAIRIE**

## **/ Pose de la première pierre de la future école maternelle Louis Pergaud**

Publié le 16 avril 2024

Lundi 15 avril, Fabrice Jacob, maire de Guipavas, a posé la première pierre de la future école maternelle Louis Pergaud. Un moment important pour ce chantier d'envergure débuté fin 2023.

Le maire, les élus municipaux Anne Delaroché et Jacques Gosselin étaient entourés de Véronique Bourbigot, vice-présidente du Conseil départemental, de Laurence Fortin, vice-présidente du Conseil régional, de Graziella Melchior, députée, de Jean-Philippe Setbon, sous-préfet, ainsi que des enfants du groupe scolaire.

Une centaine de personnes (élus, représentants de la mairie, entreprises, enfants, représentants des écoles) a assisté à cet événement.

Retrouvez le détail du projet et les photos de suivi de chantier sur la page projet.



[Organisation de la collecte des ordures ménagères lors des ponts de mai](#)

[Vent nouveau sur l'Alizé](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)